



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Viernes 19 de Octubre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Cabeza. El ex coordinador de la bancada panista en el congreso local **Rafael Puga Tovar**, mencionó que, cualquiera que sea el sucesor de **Manuel Espino** en la dirigencia del PAN, deberá realizar un trabajo de continuidad. (PIQ)

Tras advertir que 4 municipios del Estado registran fallas menores en sus portales de acceso a la información, a través del Internet, **Miguel Servín del Bosque**, presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, apuntó que en menos de un año este organismo ha recibido más de 6 mil solicitudes por parte de la sociedad queretana, que quiere conocer el actuar de las diferentes áreas de gobierno. (PIQ)

## SECCIONES

**José Calzada Rovirosa** comenta que ayer hubo una sesión interesante de la comisión de hacienda y se abordó el tema de la venta de AeroMéxico, que abarca el 37% del mercado nacional y tiene activos por 11 mil mdd, cuando se vendió en 249 mdd. Por eso en la comisión de hacienda del Senado, han citado a la directora de IPAB, para que explique esto. Además tiene una exención de 13 mil mdp en impuestos. El problema es que en la subasta, no hubo un piso, se partió de cero. No es algo que se esté impugnado contra nadie, sino a favor de la transparencia. También se habló de las irregularidades que hay respecto al cobro de la energía eléctrica, como en el caso de Tlacote, donde les están llegando recibos de hasta 4 mil pesos. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Este medio día será inaugurada la planta Möehler manufactory de México, en el Parque industrial ubicado en El Marqués, con una inversión de 3.5 mdd y la generación de 75 empleos a mediano plazo. (PC)

Cabeza. Los incrementos en el costo de consumibles como el trigo y el maíz han afectado a la compañía

Kellogg, señaló el vocero de la empresa, **Pablo Reynoso**, quien dijo hoy que el compromiso de la empresa es buscar que los altos costos no afecten a los consumidores del cereal. (PC)

En Querétaro se han condonado cerca de 78 mdp y se ha recaudado 9 millones como parte del programa de condonación de adeudos fiscales federales del 2000, informó la administradora local de asistencia al contribuyente del SAT, **Mayra Rivera**. (PIQ)

Durante la apertura de la semana de la exportación china denominada Oportunidades de negocios en Wan Sou, en el Municipio de San Juan del Río, el edil **Jorge Rivadeneira**, señaló que el futuro comercial de México, depende de las relaciones que se puedan construir con distintos países, entre ellos con China, de quien se puede aprender dijo, de sus modelos de producción. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La facultad de medicina de la Universidad Autónoma de Querétaro, está considerada como la tercera mejor a nivel nacional, señaló su director **Benjamín Moreno**, quien también agregó que en los últimos años su matrícula se ha incrementado en un 50%. (PC)

Madres de familia de la Escuela Sor Juana Inés de la Cruz, interpusieron una queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, en contra de la maestra de 1º C, turno matutino, por maltrato físico y psicológico a sus hijos, dicen. (PC)

Más de 44 mdp en derrama económica espera la Secretaría de turismo del estado, por la afluencia de casi 32 mil turistas noche, durante le festividad de día de muertos. Su titular **Esther Carboney** recordó que este año el altar monumental en Plaza de armas estará dedicado a los hermanos Emeterio y Epigmenio González, del 31 de octubre al 4 de noviembre. (PC)

## SOCIEDAD

Más de 64 mil toneladas de alimentos fueron entregadas este día por parte de la empresa Kellogg y la Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos, mismas que van a ser entregadas en las comunidades que más lo requieran en el Estado. (PC)

El presidente de la comisión de protección civil y seguridad pública, **Alonso Valdovinos Torales**, mencionó que ya recibió la respuesta por parte de la SCT, sobre el análisis realizado a la curva maldita, en los que se invirtieron dice, 300 mp para el análisis de estudios técnicos. (PIQ)

Cabeza. Después de la volcadura de un convoy de la PFP en la llamada curva del terror, en la carretera a SLP, el Presidente de la comisión Legislativa de seguridad pública y protección civil, **Alonso Valdovinos Torales**, asegura que la SCT ya envió una notificación en la que se especifica la asignación de una partida presupuestal el año que entra, para la modificación de la primera curva de riesgo ubicada a un costado de la plaza de toros, conocida como la curva maldita. (PC)

Antes de que concluya el 2007 quedará terminada la primera etapa de iluminación en la misión de Landa de Matamoros, con una inversión federal de cerca de 900 mil pesos, dijo **Esther Carboney Echave**, Secretaria de turismo, quien agregó que en las misiones de Jalpan y Concá, se aplicarán este año, 2.3 mdp en el mejoramiento de la imagen urbana. (PC)

En gira por la región serrana, el gobernador del estado **Francisco Garrido** llevó a cabo la entrega de un taller de cómputo, un taller multidisciplinario y aulas didácticas en el plantel número 13 del colegio de bachilleres, en donde se invirtieron 3 mdp, en la delegación de Ahuacatlán de Guadalupe en Pinal de Amoles. (PIQ)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** inicia hoy una gira por la sierra, donde entregará espacios educativos en el plantel 23 del COBAQ en la comunidad de Ahuacatlán, Pinal de amoles. No se sabe si asistió o no a la reunión de la CONAGO en Colima a la que en teoría fueron todos los gobernadores. (PC)

Cabeza. Este sábado, el ejecutivo estatal, realizará la entrega de las constancias, de que las 5 misiones juniperianas están inscritas como patrimonio cultural de la UNESCO, evento que se efectuara en Jalpan de Serra. (PIQ)

Cabeza. Con relación al foro llevado a cabo el 11 de octubre pasado, donde el principal tema fue la Eutanasia, el vocero de la diócesis, **José Morales Flores**, aclaró que la iglesia católica no apoyará de ninguna forma la eutanasia, pues es atentar contra la vida. (PC)

Cabeza. El vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, consideró que si la impartición de la religión en las escuelas, es como tener una formación incompleta en la educación de los jóvenes, por lo que agrega, en universidades y escuelas públicas se debe hacer presente la libertad de religión. (PC)

Se pronunció el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, porque se imparta la materia de religión en las universidades públicas, destacando que con esta medida se evitaría el fanatismo. (PIQ)

El presidente del consejo de notarios de Querétaro, **Fernando Lugo García**, informó que debido a la ampliación del programa septiembre mes del testamento, mismo que se extendió hasta el presente mes de octubre, se espera que más de 5 mil personas se acojan a este esquema. (PIQ)

## MUNICIPIOS

Sale el secretario de gobierno capitalino **Jorge Luis Alarcón Nevé** a desmentir los rumores que circularon la mañana de este viernes, sobre la presunta renuncia del secretario de seguridad pública **Amadeo Valladares Álvarez**, el funcionario sostuvo que no habrá ningún cambio en el gabinete municipal. (PIQ)

Anticipa el Secretario de desarrollo social municipal, **Carlos Treviño**, que la próxima semana se entregarán 800 bonos más para el mejoramiento de vivienda, con lo que en un año se alcanzará la cifra de 2 mil 800 beneficiarios, es decir, el 50% del censo de población en marginación. Terminados estos trabajos sugiere la realización de aminos para Santa Rosa. (PC)

El próximo lunes se entregarán 800 apoyos de mejoramiento de vivienda, entre ellos, poco más de 200 pies de casa a personas de escasos recursos del municipio capitalino, informó el secretario de desarrollo social del Municipio de Querétaro, **Carlos Treviño Núñez** quien refirió que la inversión en estas acciones es cercana a los 22 mdp. (PIQ)

Se llevó a cabo en el Centro cívico, un simulacro de evacuación, en el que participaron 862 trabajadores y 93 usuarios que estaban en el edificio, que en 8 minutos 36 segundos, quedó vacío. El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**, asegura que se cumplió el objetivo de este ejercicio. (PC)

Cabeza. Trabaja el Municipio de Corregidora con la SEDESU y la PROFEPA para determinar qué zona de la demarcación puede ser considerada como un área natural protegida. Se estima que serán cerca de 800 hectáreas, según destacó el Secretario de desarrollo sustentable municipal, **Guillermo Llamas Martínez**. (PIQ)

El secretario de obras públicas **Guillermo Ugalde Contreras**, dio a conocer que se incrementó en 12 mdp, el presupuesto que se había contemplado para concluir la ampliación de la vialidad Don Bosco en Corregidora. (PIQ)

Cabeza. Ante las contingencias que provocaron las lluvias la semana pasada, el presidente municipal de Pinal de Amoles, **Gustavo Bueno Vega**, señaló que la administración municipal,

buscará comprar terrenos que sirvan para reubicar a las familias que no están asentadas en zonas seguras, como lo son las orillas de los ríos, o las faldas de los cerros. (PIQ)

## AGROPECUARIA

Ante el candado que los diputados federales pusieron a los productores para surtir a LICONSA, la paraestatal se está quedando sin proveedores; incluso, se están poniendo en riesgo los tres puntos de recolección que existen en el Estado, aseveró el presidente del frente nacional de consumidores y productores de leche en Querétaro, **Víctor Manuel Martínez González**. (PIQ)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Miles de personas hacen fila a las afueras del Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, para aprovechar la condonación de multas y recargos por no cumplir con la verificación vehicular. Por esta ocasión el servicio se brinda hasta las 4 de la tarde en la cancha de frontón que se encuentra a un lado del auditorio. (PC)

Luego de que este viernes a las 4 de la tarde, vence el plazo para regularizar la situación de la verificación vehicular, los elementos de la guardia y tránsito municipal, aplicarán las multas y revisiones correspondientes, a quienes no cumplieron con este requisito; sin embargo las autoridades municipales descartan que se trate de una casería de brujas y exhortan a la ciudadanía a denunciar a la línea 070 a los elementos policíacos que pretendan sobornarlos. (PIQ)

Vía Telefónica. **Renato López Otamendi**, Secretario de desarrollo sustentable, señala que no habrá ampliación de condonación de multas y recargos en la verificación; se está ampliando el plazo para que pasen a verificar su auto, con el fin de disminuir las largas filas que se han ocasionado. Hoy a las 4 de la tarde terminó el trámite de condonación de multas y recargos y se esta cerrando con un total de 53 mil vehículos que cumplieron con este trámite. Hoy por la tarde se tiene una reunión con tránsito para que a partir del 15 de noviembre se tengan operativos un poco más severos, mientras no verifiquen. El compromiso de las autoridades es que presentando el sello en la copia de la tarjeta de circulación, no habrá ninguna infracción. El objetivo es tener un parque vehicular menos contaminante. Casi la mitad quedaría en rezago y si no cumplen se cobrará la multa de 714 pesos por año. En este momento parecería que son pocos los verificentros que existen en Querétaro pero no es así, son suficientes, afirmó. (PIQ)

Una vez concluido el programa de condonación de multas de la verificación vehicular, a partir de este sábado se empezarán a aplicar las sanciones a quienes no cumplieron con el trámite. Para los automóviles particulares, se aplicará una multa de 714 pesos por año, mientras que para las unidades de uso público, será de 952 pesos. (PIQ)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Es urgente invertir en la renovación de los equipos de cómputo de los juzgados, ya que existe el riesgo de que se paralice el trabajo que ahí se realiza tal y como ocurrió la semana pasada cuando por dos días, no se tuvo acceso al sistema, advirtió el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PIQ)

Cabeza. Antes de concluir el año se vaciarán las bodegas donde se tienen almacenados los objetos que tiene bajo su resguardo el poder judicial. De acuerdo al tribunal superior de justicia, de ser necesario se regalaran los diversos artículos con tal de desocupar los inmuebles que tienen una renta de 60 mil pesos. (PIQ)

El operativo escuela segura que se ha llevado a cabo en 30 escuelas secundarias y preparatorias del Estado, se implementará la semana que entra en San Juan del Río y se pretende extender a escuelas primarias, informó la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**. (PC)

En los operativos que ha implementado la PGR en Querétaro para detectar la venta de drogas en las inmediaciones de las instituciones de educación básica, no se ha registrado ningún caso, señaló **Norma Patricia Valdez Arguelles**, delegada de la dependencia. (PIQ)

Cabeza. Prevé la delegación de la PGR en Querétaro incrementar el número de agentes federales de investigación a partir del 2008, luego de que se diera a conocer que se solicitarán hasta 15 plazas nuevas, en este rubro una vez que les sea asignado el presupuesto. (PIQ)

Respalda el presidente de la APRODEQ, **Rogelio Estrada Pacheco**, las acciones emprendidas por el titular del poder judicial en la búsqueda de incrementar el sueldo a los trabajadores; se pronunció también por un aumento del 100% y una mayor inversión en infraestructura. (PIQ)

Cabeza. El Presidente de la Asociación de profesionales del derecho del Estado de Querétaro, **Rogelio Estrada Pacheco**, hizo un llamado a los legisladores a apoyar con más recursos al Tribunal Superior de Justicia en el presupuesto del próximo año y advierte que se corre el riesgo de caer en la corrupción si no hay aumento de salarios para el poder judicial. (PC)